Escrito por Administrador Jueves, 30 de Junio de 2016 00:00

{besps}secretariageneral30062016|width=215|height=323{/besps}

El pasado día viernes 24 de junio a las 11:00 hs., se realizó la inauguración de las nuevas salas de internación en el hospital municipal Dr. Ramón Carrillo, con la presencia del diputado provincial Walter Abarca, funcionarios, autoridades locales y personal de dicho nosocomio.

El Intendente Juan Carlos Gasparini, junto a la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, el diputado provincial Walter José Abarca y junto al secretario de educación virtual de la Universidad Nacional de Quilmes (UNQ) Germán Dabat y a Matías Vanke, también de la UNQ, brindaron una conferencia de prensa para informar la futura firma del convenio entre dicha casa de estudios y el municipio para traer 5 carreras universitarias (contador público, licenciatura en administración, licenciatura en educación, licenciatura en turismo y hotelería, y tecnicatura en gestión de medios comunitarios) con la modalidad a distancia, lo que permitirá a los alumnos acceder a las mismas sin tener que viajar a otra localidad para poder estudiar.

Tras dicha conferencia de prensa, se llevó a cabo la colocación de las ofrendas florales al pie de los bustos del Dr. Roque Pérez y de Eulogio Manuel Berro, en el exterior del palacio municipal.

El acto oficial por el 103º aniversario de la autonomía municipal se desarrolló en un escenario montado sobre la plaza Bartolomé Mitre y con la presencia de autoridades locales, el diputado provincial Walter Abarca, funcionarios, concejales y representantes de fuerzas vivas, como así también abanderados y escoltas de las instituciones educativas, peñas y centros del distrito de Roque Pérez. Dio inicio con la interpretación del himno nacional argentino a cargo de la cantante local Agustina Banegas, para continuar con la firma del convenio suscripto entre el Intendente Gasparini y por el secretario de educación virtual de la Universidad Nacional de Quilmes Germán Dabat, referido a las carreras de educación a

Roque Pérez celebró 103 años de autonomía municipal

Escrito por Administrador Jueves, 30 de Junio de 2016 00:00

distancia.

Hizo uso de la palabra el Intendente Juan Carlos Gasparini, quien tras agradecer a todos por su presencia, manifestó que "vamos a seguir transformando la ciudad, acompañando al vecino y trabajando juntos por el país. Estamos felices de trabajar en conjunto con las instituciones y vemos cómo crecen, nuevos profesores, nuevas carreras, siempre pensando que nadie nos puede detener en este proyecto político de afianzar a Roque Pérez como uno de los mejores distritos de la provincia de Buenos Aires".

Posteriormente, cerró el acto protocolar la actuación en el escenario de la peña La Azotea, para luego dar paso a diferentes números artísticos, tales como los bailarines del Centro Nativo Cardo Azul, la actuación de conjuntos musicales como La Cifra y Simplemente Raíces y ya luego de las 18:00 hs., Los Pampas.

Mientras tanto, sobre la plaza Mitre, mucha gente recorría los puestos artesanales locales y muchos que llegaron de otras localidades para ofrecer sus productos. Como de costumbre, en la iglesia se vendían las porciones del tradicional mondongo, los choripanes, hamburguesas y bebidas. A las 16:00 hs. se realizó la procesión del santo patrono y la misa.

Finalmente, a las 19:00 hs. se llevaron a cabo los festejos en la milonga organizada por el Centro Nativo Cardo Azul con entrada libre y gratuita.